

WEB TRASVASE TATO SEGURA:

24/04/2020

Este portal para el **#SectorAgropecuario** es una iniciativa del **#SCRATS** en colaboración con la práctica totalidad del sector agropecuario del **#Levante**. Un sector que, tras ser considerado en sus diferentes variantes actividad esencial durante la presente pandemia, ha sabido estar a la altura exigida como sección estratégica de la **#economía** del país que es. En este sentido ha logrado, con su cercanía y garantía sanitaria, abastecer de materias de primera calidad los hogares de **#España** y **#Europa**.

Además, se ha volcado en acciones de **#solidaridad**, prestando medios humanos y materiales para combatir la **#COVID-19**. Ha donado diversos productos a las personas más necesitadas de nuestra sociedad. Ha distribuido viseras de calidad a todos los sanitarios del Levante que luchan en la primera fila de contención de este **#virus**. Ha reconocido en campañas varias la labor callada, anónima, de tantos y tantos profesionales que están ahí fuera, arriesgando su salud, para que el resto pueda permanecer en casa.

En esta situación surge esta plataforma online como una apuesta más del sector, orientada a la cooperación para combatir los efectos laborales de la **#pandemia**. Es un portal de participación libre para todos nuestros colaboradores, dónde entidades y empresas de toda índole podrán difundir sus demandas y ofertas de trabajo. El objetivo principal de esta plataforma es ser una herramienta útil para todo el sector, lo que, sin duda, redundará positivamente en el conjunto de la sociedad.

Reiterar nuestro sincero agradecimiento a todo el sector por vuestra gestión en estos tiempos de crisis sanitaria. A todos y cada uno de las decenas de miles de agricultores, ganaderos, personal del mundo del agua, producción y distribución de alimentos. Es decir, a todos y cada uno de los eslabones magníficos que componen esta prodigiosa cadena alimentaria del Levante. Gracias.

 www.elcamponopara.org

<https://www.youtube.com/watch?v=NymII2Xq2Tg&t=7s>

31/03/2020

41º Aniversario del **#TrasvaseTajoSegura**. Ahora el **#Trasvase** es más importante que nunca.

<https://www.youtube.com/watch?v=JwBx9PkODZQ&t=2s>

30/3/2020

EL #SCRATS dona las primeras 7.500 #PantallasProtectoras para el #PersonalSanitario de los #hospitales del #Levante.

<https://www.youtube.com/watch?v=elQjWWROop8>

23/3/2020

No son **#superhéroes**, son humanos comportándose como **#héroes**. Son héroes y heroínas que tienen como superpoderes, su entrega y **#profesionalidad**. A todos vosotros: Gracias.

TODAS LAS GRÁFICAS DE “HEROES”

9/3/2020

Hoy comenzamos a colaborar con la UPCT Universidad Politécnica de Cartagena, siempre a la vanguardia en **#investigación**, para desarrollar actividades de **#innovación** y divulgación relacionadas con una **#fertirrigación sostenible** en los cultivos más representativos del regadío de la cuenca del Segura. Seguimos velando por una **#AgriculturaEficiente** y respetuosa con el **#medioambiente**.

https://www.youtube.com/watch?v=1w2UrDLA_yY

21/02/2020

Comienzan los actos de protesta del **#SectorAgrícola** en la **#RegióndeMurcia** y el **#SCRATS** está presente dando todo su apoyo a los **#agricultores** y **#ganaderos**





10/1/2020

Hoy, el Pdte. del **#SCRATS** y su Junta de Gobierno han asistido a la conmemoración del centenario de la Comunidad General de Regantes Riegos del Levante Margen Izquierda, en el que también ha acudido, junto con otras autoridades, el Pdte. de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig.



19/12/2019

Hoy, en la Asamblea General del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura se ha elegido de forma unánime como vicepresidente a D. **Javier Berenguer Coves**.



17/11/2020

Hoy, D. José García Gómez, Pdte. de **Agrupal, Agrupacion de Empresas de Alimentación**, ha entregado a Lucas Jiménez, Pdte. del **#SCRATS**, la Insignia de Oro de AGRUPAL otorgada al Sindicato Central de Regantes del Acueducto **#Tajo #Segura** por el 40º Aniversario del **#Trasvase Tajo-Segura**.



16/ 11/2019

VÍDEO CONMEMORATIVO DEL 40º ANIVERSARIO DEL TRASVASE TAJO-SEGURA

Este 2019 celebramos el **#40AniversarioTrasvase**, con en el que hemos resaltado la importancia del **#agua** en el Levante español. No podíamos despedir esta celebración de una mejor manera: recordando mucho de lo que hacemos para **#mimir** este recurso tan vital.

7/11/2019

El #Trasvase Tajo-Segura cumple este año 40 años y la Asociación de #Radio y #Televisión de la Región de #Murcia (ARTV) ha querido reconocer su importancia en el desarrollo del #Levante español concediéndole su premio Micrófono de Plata. Lo ha recogido Lucas Jiménez, Presidente del #SCRATS, en la gala que se celebra en el teatro Romea de Murcia.



29/10/2019

Lucas Jiménez, Presidente del #SCRATS, ha recogido en nombre de la institución el premio al "Uso eficiente del agua" otorgado en los Premios Agro 2019 de La Verdad de Murcia. Un reconocimiento que queremos compartir con cada una de las 80 comunidades de regantes que forman el SCRATS.



19/9/2019

El Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Levante (COIAL) ha reconocido con el premio Iniciativa y Desarrollo al Acueducto Tajo-Segura, premio que ha recibido en su nombre el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo Segura [#SCRATS](#). Según su presidente, Lucas Jiménez, “estamos recibiendo diferentes galardones con motivo del 40º aniversario del acueducto y todos nos generan una sensación de orgullo”. “Y el orgullo es aún mayor al recibirla en nombre de casi 80.000 familias relacionadas con el trasvase, que forman parte del sindicato. Pocas simbiosis han funcionado tan bien en esta parte del país como la que forman el agua que nos trae el trasvase, los agricultores y la agronomía. También estoy muy contento porque recibimos este premio de una entidad de la talla del COIAL”, indica. El decano del COIAL, Baldomero Segura, ha remarcado que vivimos en “un momento en el que se ha perdido el miedo y el respeto a la falta de alimentos. Alimentarnos representa una fracción cada vez menor de nuestros gastos, y se hace imprescindible recordar a la sociedad la importancia de garantizar su producción. De la correcta explotación del acueducto Tajo-Segura no sólo depende el trabajo de miles de personas de forma directa en el sector agrario e indirecta en la industria de transformación, el transporte y a distribución o mantener una balanza comercial positiva. Representa la garantía de poder alimentar de una forma sana y equilibrada a una buena parte de Europa y hacerlo desde Europa, lejos de inestabilidades políticas, en sistemas menos seguros y eficientes que los nuestros y, desde luego con mayor impacto por su transporte”.



6/7/2019

El Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, recibe el premio a la promoción e impulsión de la agricultura 2018, de la mano de ASAJA Alicante en su XI Asamblea General.



29/06/2019

ENTREVISTA A LUCAS JIMÉNEZ, PRESIDENTE DEL SCRATS EN “A VIVIR TIERRA Y MAR”. CADENA SER.

https://cadenaser.com/emisora/2019/06/27/radio_murcia/1561668785_240129.html?fbclid=IwAR2EMpmopvz8WZgatxVMe8GRW3eVxn6FaC2hh1ylkvUlzFMScfREuX18c_I

27/6/2019

PRESENTACIÓN DE IAGUA MAGAZINE 27

<https://www.youtube.com/watch?v=yGjJFWGf8cE>

[https://www.iagua.es/noticias/scrats/llegada-aguas-trasvase-ha-supuesto-riqueza-2500-millones-euros-al-ano?](https://www.iagua.es/noticias/scrats/llegada-aguas-trasvase-ha-supuesto-riqueza-2500-millones-euros-al-ano?fbclid=IwAR3rNxIoSTXrHAb2TwcmTipJSDVpBqvFwBelebL9nfOnhMV2X4yxF75pnjk#.XRT-CTr4ydw.facebook)

[fbclid=IwAR3rNxIoSTXrHAb2TwcmTipJSDVpBqvFwBelebL9nfOnhMV2X4yxF75pnjk#.XRT-CTr4ydw.facebook](#)

12/6/ 2019

Hoy Lucas Jiménez, Presidente del [#SCRATS](#), Javier Berenguer, Presidente de la CR General Riegos del Levante Margen-Izquierda, y Yayo Delgado, Director de Comunicación de [Estrella de Levante](#), han hecho entrega a Marisa Moreno, Presidenta de [AFAE, Asociación de Familiares de Personas con Alzheimer de Elche](#), de la recaudación de la barra solidaria de los conciertos del 40º Aniversario del [#Trasvase Tajo-Segura](#) celebrados en [#Elche](#) el pasado 11 de mayo.

<https://www.youtube.com/watch?v=7Hm6NHNLzXU>

23/5/2019

Entrega del cheque con la recaudación de la Barra Solidaria durante los eventos de celebración del 40º Aniversario del Trasvase Tajo-Segura en Murcia, al Banco de Alimentos del Segura - Murcia. [#SCRATS Estrella de Levante](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=mXhuspO2UqU>

[https://www.iagua.es/noticias/scrats/lucas-jimenez-trasvase-es-claro-detonante-progreso-sureste-espanol?](https://www.iagua.es/noticias/scrats/lucas-jimenez-trasvase-es-claro-detonante-progreso-sureste-espanol?fbclid=IwAR3m9Rp5WJPa426yrOAGErBLgTDfV_Rvls4olhwZESvyXdM2FFvYSoV5oSk)

[fbclid=IwAR3m9Rp5WJPa426yrOAGErBLgTDfV_Rvls4olhwZESvyXdM2FFvYSoV5oSk](#)

2/05/2019

La junta de gobierno del SCRATS acaba de recibir el Premio del Agua en la II Edición de los Premios [Diario del Campo de 7 Televisión Región de Murcia](#), otorgado al Trasvase Tajo-Segura en su 40º Aniversario. Sin lugar a dudas, una de las infraestructuras que más progreso ha traído al Levante.



24/3/2019

La edición de marzo de la revista de **Fecoreva** publica un especial sobre el **#40AniversarioTrasvase Tajo-Segura**. En sus páginas ofrece un artículo del Presidente del **#SCRATS**, **Lucas Jiménez**, en el que se resalta la importancia de la paridad hídrica.

40 ANIVERSARIO DEL TRASVASE TAJO-SEGURA

PARIDAD HÍDRICA NACIONAL (PHN)

En ciernes de conmemorar el cuarenta aniversario de la obra más importante de la ingeniería civil hidráulica del país, el Acueducto Tajo-Segura, denostado -en algunos regantes por todo el arco político- en el Congreso de los Diputados de Alicante, una organización que ha sido vital para los intereses, quízase ver o no, de los agricultores levantinos, el SCRATS. Ha sido un recordado en conmemorar, Incha, por la tarde, en la que coincide, por cierto, con los intereses del regadio levantino y, aunque nos cuesta horrores, hacer difusión entre todos los de la sociedad civil murciana, alicantina y almeriense.

El SCRATS no ha hecho otra cosa que reclamar y defender lo que por justicia esaría asegurado en el contexto de un Estado racionante, para unos determinados territorios de su país. Paridad hídrica y de costes es una constante en nuestras reivindicaciones. Constante que hace una extensiva al conjunto de la Nación. No queremos que ningún compañero de la Cuenca de la Huerva o la Cuenca que se trate, se quede descolgado. En ese sentido apoyamos las conclusiones del XIV Congreso de FENACORE, celebrado el pasado año dos mil dieciocho en Torrevieja, Alicante. En dicho Congreso la Federación Nacional de Comunidades de Regantes hace una apuesta, unánime y decidida, por recuperar una casi extinta tradición española: la paridad hídrica y de regulación hidráulica. Afianzando y conservando las ya existentes y proyectando y ejecutando nuevas infraestructuras de transporte y almacenamiento. Y es que, como FENACORE, entendemos que los intereses del ciudadano solo se podrán conservar con previsión, tomando las medidas antes expuestas, por cuanto aseguran un desarrollo, mínimo del uso del agua. Contra el escaseo de recursos hídricos y actividad humana rentable -económica, social y laboral-, que se han aumentado con la implementación de todos los medios que hagan posible un aprovechamiento sostenible del agua. La mejora de las plantas depuradoras -y la posterior reutilización del agua en agricultura y usos recreativos- la incardinación de la

desalación existente en el conjunto de los recursos disponibles- y la modernización de las redes de riego -generales e individualizadas en el caso de los usuarios- asegurarán sin duda una actividad compatible con los cambios de futuro del uso del agua. Esto significa, por otra parte, por parte del Estado, anticiparse a lo que haya de venir, asegurando un sector (el agrario), estratégico para todos los países de la Unión Europea. Una componente de sentido común, que ya no radiodifundido es el menos común de los sentidos.

Apostamos por ello, no pudiendo de otra manera que la calidad de las aguas, por unos caudales ecológicos necesarios. Sin embargo, dejar que nadie se aparte de la naturaleza y en detrimento de la actividad humana aparente al uso del agua, es una actitud que no se ajusta a determinados púlpitos filosóficos. Ligar la posibilidad de disponer de agua sobre un territorio dependiendo de la existencia de agua en el mismo, sin tener en cuenta la calidad del suelo, la calidad de la tierra, la climatología precisa para los productos, y cruzar los brazos, es una actitud que considero el modo más sencillo de acabar con la planificación agrícola de España. Y no lo obviemos: la disponibilidad, la calidad de las masas hídricas y la continuidad a lo largo del año hidrológico de los productos, tienen un impacto ecológico. No les queda duda que acopiar la producción agraria a la disponibilidad de agua, desde la mera autosuficiencia del territorio afectará en primer lugar a la actividad agrícola, a la Cuenca del Segura. Una actividad, por cierto, rentable y vital para perpetuar la muralla cultural y el avance del desarrollo de numerosos regantes de otras partes del país recordénd que aquél poema, escrito por el pastor murciano Moreno Domínguez, que concluye de esta forma: «Cuando finalmente vinieron a bautizarme a mí, no había nadie más que pudiera protestar.»

Lucas Jiménez Vidal,
Presidente del SCRATS.



ANIVERSARIO SCRATS
TRASVASE TAJO-SEGURA
40 años de unidad.

14/3/2019

La [Asamblea Regional de Murcia](#) también se suma al #40AniversarioTrasvase Tajo-Segura, reconociendo la labor de esta gran infraestructura hidráulica durante las últimas cuatro décadas y apoyando sus actos de celebración. Una pancarta conmemorativa ya luce en su sede, tras un acto que ha contado con la participación unánime de toda la Cámara.



12/3/2019

El próximo 30 de marzo el SCRATS organiza una gran fiesta en Murcia para concienciar a la sociedad de la importancia del Trasvase Tajo-Segura y celebrar así su 40 aniversario. Todos los actos serán gratuitos hasta completar el aforo.

https://www.youtube.com/watch?v=u4JQEm4_dLI

19/02/2019

FORO DEL AGUA: ORGANIZADO POR ABC Y LA VERDAD DE MURCIA EN LA BIBLIOTECA ABC.

«Lanzan mensajes del agua a la carta para contentar a todas las baronías»

Lucas Jiménez

Presidente del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura

«El Trasvase cumple 40 años con una mala salud de hierro. ¿Atravesó otros momentos críticos?». «Tenemos otros episodios como este. Ahora es el tiempo de anunciarlo de cambio, contraria a lo que se predica desde hace 40 años. La situación actual es la supervivencia de toda infraestructura que ayuda a un reparto equitativo del agua entre los ríos Tajo y Segura. Se acuerda con los planteamientos del anterior proyecto de ley de Cambio Climático, que no se cumplió. Es necesario un acuerdo eficiente de un recurso escaso, ligado a una actividad humana, hoy que hace lo con inversión e infraestructuras que permiten un uso sostenible y equitativo del mismo».

«Si estuviera ante un auditor, ¿conocería hoy en día los beneficios que ha reportado el acueducto? ¿Qué mensaje lanzaría?»

«Si la audiencia es de ciudadanos de más de 40 años, en ese caso resultaría serioso, por cuenta en la memoria de dos los que ya no están. En la medida que está presente una imagen cercana y familiar de nuestro entorno; una foto en blanco y negro. Hoy, en la retina de todos hay una imagen en verde, y los que

tenemos de 40 años en adelante sabemos reconocer qué instrumento ha sido el hacedor de esa imagen, sin lugar a dudas es el Trasvase Tajo-Segura. Si la edad del auditor fuera menor de 40 años, habría que hacer didáctica por su construcción, explicando qué parte de la historia ha hecho que hoy sea lo que es hoy. La memoria histórica es algo que se ha hecho desde el origen de los tiempos, habría que restar: la desaparición inminente del Trasvase Tajo-Segura, el trasvase con la posibilidad de un envío constante y continuo por cultivos hidráulicos y agropecuarios y las demandas de las actividades vinculadas al mundo del agua».

«¿Qué espera de los ciudadanos polí­ticos que se presentan a las elecciones al Pacto Nacional del Agua?»

«Se consiguió seguridad jurídica. Recostarse al amparo de la sombra de una ley que no cumplía con la Constitución, pero que no podían regularizarla porque se pedían regular los volúmenes aprobados a lo largo del tiempo. Mi perspectiva ha cambiado, hincapié para que se pudieran regular los volúmenes que se corresponden con los límites que se establecen en las leyes forestales, que se mantuvieron en el tiempo. Mi perspectiva ha cambiado porque se ha establecido el fraccionamiento ideológico en el tema del agua, que se corresponde con los límites que se establecen en las leyes forestales. Mi perspectiva ha cambiado porque se han establecido las autoridades competentes en cada región. En cada región se lanza un mensaje diferente, a la carta. Eso confirma que el contenido programático político nacional, para contentar a todos las baronías, sea tan suscetible y colectivo que se haya diluido. Al final se verá absurdo a la inoperancia de los hechos y podría darse un resultado que no sea el que se ha buscado definitiva sea que el agua es H2O, y aun esto sería discutido por algún líder

FLUIR LA ECONOMÍA DEL SURESTE ESPAÑOL



Guillermo Carrasco

Mesa 3: *El uso eficiente del agua en el regadío y su contribución al desarrollo*

D. Fernando Rubio
Presidente de la Comunidad de Regantes El Saltador de Huércal - Oasca

D. Javier Berenguer
Presidente de la Comunidad General de Regantes Ríos de Levante Marge Izquierda del Segura

D. Juan Marín
Presidente de la Comunidad de Regantes de Lorca

D. Manuel Martínez
Presidente de la Comunidad de Regantes del Campo de Cartagena

D. Roberto García Torrente
Director de Innovación Agroalimentaria de Cajamar

Moderadora: D. José Ramón Alonso, Subdirector de ABC

Clausura del acto:
D. Hugo Morán, Secretario de Estado de Medio Ambiente

Patrocinian



Colaboran:



La primera mesa redonda “La política hídrica en España: infraestructuras necesarias”, con Cristina Narbona, Teodoro García Egea, Melisa Rodríguez Hernández, Santiago Abascal y Pedro Arrojo Agudo.

<https://www.youtube.com/watch?v=cl7K2JLypUo>

La segunda mesa redonda “El agua como elemento de equilibrio interterritorial”, con Andrés del Campo, Domingo Zarzo, Francisco Cabezas, José Antonio Andújar y Milagros Couchoud. Moderado por Lucas Jiménez.

<https://www.youtube.com/watch?v=lzcxJA9Btpc>

La tercera mesa redonda “El uso eficiente del agua en el regadío y su contribución al desarrollo”, con Fernando Rubio, Javier Berenguer, Juan Marín, Manuel Martínez y Roberto García Torrente.

La clausura ha corrido a cargo de Hugo Morán, Secretario de Estado de Medio Ambiente.

<https://www.youtube.com/watch?v=w7Bw0c61HO4&t=1s>

13/2/2019

Lucas Jiménez, presidente del #SCRATS: “No es de recibo que el Estado fraccione la #tarifa y que establezca un fijo permanente se trasvase #agua o no”.

DOUTDES

Trasvase. «No es de recibo que el Estado fraccione la tarifa y que establezca un fijo permanente se trasvase agua o no. Máxime cuando el Estado ha aplicado sucesivas reformas legislativas que han ido castmando paulatinamente las opciones de envío de agua del Alto Tajo al Levante»



TRIBUNA
LIBRE

Lucas Jiménez Vidal
►Presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS)

D «no des, yo lo digo, estoy enojado, instruyendo al casillero de regalías, significa "apoyar para que me des".

Aunque si se prefiere, y para introducir la cuestión que nos ocupa en este artículo, también podríamos echar mano de una cita de la Academia: «Piedad y se os dará». El Leviatán, en su encarnación de diablo, diría: «Yo te dejo la llave de tu diablo, dándote seguridad en lo que al acceso al agua se refiere, esperando que el inmenso agujero negro de déficit hidráulico que supone el regadío ha dejado de ser agujero y ya está lleno de soluciones que aportan agua. Agua de calidad y a un precio razonablemente competitivo. Salvo una magnífica gestión de un recurso no convencional como es la depuración y un accidente calamitoso que complemente tu futuro (el tiempo dirá si a corto, medio o largo plazo) como la desalación, poco más se ha hecho para acallar la voz sempiterna de aquello que clama desde el ombligo (aunque hasta la llegada de las aguas del Trasvase) deserto levantino».

Ahora bien nosotros daremos lo que se dice, hemos dado (y/o tarifa) todo lo que se nos ha ocurrido y lo que se nos ha ocurrido la frialdad y escala de precios para todos los usos del agua en el Levante, tuvo la brillante idea recordatoria, hace aproximadamente dieciocho meses, de implantar una nueva

gestión económica de las Comunidades de Regantes que lastimaron gravemente, calificando como la lluvia fina, los bolsillos de todos los vecinos de estas regiones en años venideros. Me refiero a lo que denominé, en su momento,

Hasta su implementación por el Gobierno censurado en junio de 2018, todo usuario levantino (empresario, regante o vecino) había sido satisfecho, puntualmente por cierto, a las alturas del Estado, una tarifa en la que los tres apartados que componían la tarifa se multiplicaban para después multiplicar su resultado por el volumen de agua realmente consumida. Todo con arreglo al espíritu de la Ley que regula el Trasvase Tajo-Segura (Ley de Trasvase (Ley 25/1986). Dicha Ley dejó claro en su artículo tercero que la tarifa sobre los recursos derivados al Levante desde el Alto Tajo está sujeta a la disponibilidad de agua. Parece lógico que el legislador pensara que habría que tener en cuenta la disponibilidad de la totalidad de los seiscientos hectómetros cúbicos y qué, lógicamente, la amortización de la obra así como los gastos de mantenimiento de la misma deberían de ir de la mano del volumen de agua realmente trasvasado.

Y si se oliera el caso (como ocurrió el año hidrológico anterior) de disponibilidad legal de agua en el Alto Tajo, se haría lo que se haría por aquello de 'no quires caldo, para tomadas tazazas' (dejó) (en un arrebato de oportunidad) en esos meses críticos para la economía de las Comunidades de Regantes y de los agricultores en general. La tarifa se multiplicaría por la sequía y trataría de habilidad estratégica, de momento estos últimos días (que tendrían que ver con el acuerdo de la Comisión Europea) a seguir cobrando, que era gerundio.

Hogares, empresas y regadíos del Levante, 'toldos' unidos de la mano, perdón del bolillo, haremos frente a la sequía y al déficit hidráulico, si lo queremos, a 1.756.144 euros/año (1.296.505 euros a pagar por los regadíos y 5.805.659 a satisfacer por los hogares y negocios), aun en el caso de no recibir ni una gota de agua. Y el Estado y las Comunidades de Regantes, que ya están acostumbrados a seguir cobrando, que era gerundio.

Permitanme plagiar al gran Groucho Max:

«Levantinos, surgiendo de la nada, hemos al-

1/2/2019

El #SCRATS prosigue con su programa de actos conmemorativos del 40º aniversario del #Trasvase con la jornada “40º Aniversario del Trasvase Tajo-Segura” en la Comunidad Regantes Riegos

Levante Margen Derecha Rio Segura

https://www.youtube.com/watch?v=Lsf_LfaYI4o

COMUNIDAD DE REGANTES
RIEGOS DE LEVANTE
MARGEN DERECHA

GOBIERNO PROVINCIAL
ALICANTE
La Dipu de los Pueblos

José Antonio Andújar Alonso,
Presidente de la C.R. Riegos de Levante Margen Derecha,
se complica en invitarle al acto

Jornada 40º Aniversario
Del Trasvase Tajo-Segura

que tendrá lugar el día
jueves 31 de enero de 2019 a las 12:00 horas
en la sede de esta Comunidad de Regantes.

Se ruega confirmación de asistencia

Tel: 966 72 07 12 / E-mail: rlmargenderecha@gmail.com

Catedra del Agua
DIPUTACIÓN DE ALICANTE
UNIVERSIDAD DE ALICANTE

Programa de la Jornada:

<p>12:30 Apertura y presentación de la Jornada D. José Antonio Andújar. Presidente de FECOREVA. Presidente de la Comunidad de Regantes Riegos de Levante M. D.</p> <p>D. Lucas Jiménez Vidal. Presidente de SCRATS.</p> <p>D. Andrés del Campo Presidente de FENACORE.</p>	<p>40 ANIVERSARIO SCRATS 40 años de vida!</p>
<p>12:45 Trasvase Tajo-Segura 40 años al servicio de una nación. D. Lucas Jiménez Vidal. Presidente de SCRATS.</p>	<p>13:00 Conferencia “40 años de Trasvase Tajo-Segura”. D. Joaquín Martínez. Catedrático de Historia e instituciones económicas de la U.A. Director del Instituto del Agua y de las Ciencias Ambientales de la U.A.</p>
<p>13:30 Pacto Provincial del Agua. D. César Sánchez. Presidente de la Diputación de Alicante.</p>	<p>13:45 Clausura de la Jornada e imposición de insignia de la C.R. a D. César Sánchez. D. César Sánchez. Presidente de FECOREVA. Presidente de la Comunidad de Regantes Riegos de Levante M. D.</p>

30/1/2019

Para nosotros nuestra #huerta no es sólo #progreso y #trabajo. También es una forma preservar nuestro #ecosistema.

<https://www.youtube.com/watch?v=xv3kkWRRJEY>

2/1/2019

40 AÑOS de esfuerzo, de innovación, de unión. 40 AÑOS creando trabajo y riqueza. SOMOS #AGUA. SOMOS VIDA. SOMOS #TRASVASE

<https://www.youtube.com/watch?v=zOoGdU-vjLU>